

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Centre de formation de l'AJ Auxerre : Fabrice Do Marcolino, nouveau responsable du recrutement

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS six années passées au sein de la cellule de recrutement du Stade-Rennais, Fabrice Do Marcolino et les dirigeants bretons, d'un commun accord, se sont séparés. Quelques jours seulement après ce divorce à l'amiable, Fabrice Do Marcolino vient de rebondir en Bourgogne, précisément à l'AJ Auxerre, le club qui a formé les Jean-Marc Ferreri, Basile Boli, Éric Cantona, Bruno Martini, Abou Diabi... À Auxerre, notre compatriote, par ailleurs manager général adjoint des Panthères, l'équipe nationale de football du Gabon,

occupe les fonctions de responsable du recrutement du Centre de formation et de l'équipe réserve.

Il est également référent du marché africain pour le département sport du club. Une véritable promotion ! Également rattaché à la cellule recrutement des professionnels de l'AJ Auxerre.

Par la même occasion, notre compatriote devient le premier Gabonais à occuper un poste aussi important dans le championnat de France de première division. Surtout dans un club qui compte dans l'histoire de la formation dans l'Hexagone.

Tous nos vœux de succès accompagnent Fabrice Do Marcolino dans ce nouveau challenge.



Fabrice Do Marcolino aux côtés du légendaire Guy Roux.

Photo: DR

Le président de la CAF salue la mémoire d'Alain Da Costa Soares

W.N.
Libreville/Gabon

LES hommages se multiplient, plusieurs jours après le décès de l'ancien sélectionneur d'Azingo National Alain Da Costa Soares. La semaine dernière, le président de la Fédération internationale de football association (FIFA), Gianni Infantino, avait adressé ses condoléances à la famille biologique du défunt. Cette fois, c'est au tour du président de la Confédération africaine de football (CAF), Dr Patrice Motsepe, de faire part de toute sa tristesse après le décès

du coach Da Costa.

Dans un courrier adressé au président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounquengui, le président de la CAF écrit : "Mon cher frère Pierre-Alain. C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris le décès de M. Alain Da Costa Soares, ancien sélectionneur de l'équipe nationale du Gabon avec lequel il a atteint les quarts de finale de la Coupe d'Afrique des nations 1996. Nous présentons nos plus sincères condoléances à sa famille, ses amis, ses collègues et à toute la famille du football gabonais".

PSNB
Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de taekwondo, dirigée par Me Denis Mboumba, vient de se doter d'un siège moderne, situé à Angondjé, dans la commune d'Akanda. L'inauguration a eu lieu samedi dernier en présence du représentant du ministre des Sports, des anciens présidents de la Fégatae, des présidents d'autres fédérations...

Me Denis Mboumba et toute son équipe n'ont pas fait les choses à moitié. Le siège est composé d'une salle de réunion, d'un secrétariat, du bureau du président fédéral, de celui du DTN et du SG. En plus d'une salle d'attente VIP. Tout le confort y est ! C'est grâce à la subvention de l'État que tout ceci a été rendu possible. Désormais la Fégatae à une adresse !

Dans son propos, le président Denis Mboumba a remercié le ministre des Sports Franck Nguema, "qui ne ménage aucun effort pour le développement de la discipline. Durant plusieurs années, le taekwondo gabonais



Photo: AEE

Le président de la Fégatae Me Denis Mboumba dans son bureau à la fédération.

était inexistant. Mais dès sa prise de fonction, il s'est penché en premier sur le dossier taekwondo afin de le sortir de la normalisation. Ce qui a été fait". Il a par la suite rendu un vibrant hommage à ses prédécesseurs, parmi lesquels, le général Barthélémy Ratanga, tout premier président de la Fégatae, Samuel Nze et Augustin-Ghislain Mouinga Ondeme.

"Je tiens particulièrement à remercier mes devanciers qui

ont jeté les bases du taekwondo d'aujourd'hui. Encore merci pour ce que vous avez fait", a-t-il indiqué. Avant de leur remettre des présents de reconnaissance. Le général Ratanga, tout en faisant la genèse du taekwondo gabonais, a exhorté les autorités à accompagner cette discipline, la seule à avoir donné au Gabon une médaille olympique en 2012 (argent) et une médaille d'or au Championnat du monde à Puebla (Mexique).



Photo: Franck Martial Mombou

Patrice Motsepe s'est dit très attristé par le décès du coach Alain Da Costa Soares.